
- 1 -

全競技終了!!～大北総体
７月１２日（日）に剣道競技が合川中学校を会場に開催され

ました。面マスクの着用や例年より試合時間を短縮するなどの

感染症対策に努めながら、熱戦が繰り広げられました。会場校

ということで、保護者の皆様のたくさんのご協力、ご声援あり

がとうございました。

＜剣道部＞ベストを尽くしました！

女子団体 ４位 女子個人戦 第３位 髙橋明日香

大北総体報告会＆３年生驚きの部活動卒業式
６月２９日（月）に大北総体の報告会を行いました。ここまでは、例年通りの報告会で

したが、全県総体が行われないことを思って１・２年生がサプライズで３年生の部活動卒

業式を行ってくれました。それぞれの部が工夫を凝らして先輩への感謝の気持ちを伝えま

した。

「命の大切さについて考える」
７月１６日（木）のＰＴＡにはたくさんのご来校ありが

とうございました。今年度の研修会として本校の藤嶋浩子

養護教諭の講話を企画しました。

「命を大切にするとは？」「一生懸命生きていますか？」

藤嶋先生からのメッセージに号泣する姿も見られ、親子で

一緒に考える貴重な時間になりました。
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「知性をみがき、心

豊かにたくましく

生きる生徒の育成」
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北風と太陽

剣道部の報告会

技で伝える柔道部報告会の様子 陸上部からメッセージ 感謝のエール

「講演を聴きに行ってよかった～」と心

底思いました。そして子どもと一緒に聞

けたことに感謝です。子どもの感想を聞

いて、子どもが真剣に聞き心が成長して

いると思い、また、泣きそうになりまし

た。（保護者の感想から）

「命とは？」、今までの私であれば「一人に一つしか

ないもの」と答えます。でもお話を聞いてそんな簡単

なことではないと思いました。人はなにも死ぬために

生まれてくるのではなく、希望があって生まれてくる

のだと思います。人の美しさはがんばっているときに

一番表れると感じます。（生徒の感想から）
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どんな合中祭に？～総合的な学習の時間研究会
７月１日（水）の総合的な学習の時間に『私たちはどんな思

いで合中祭に参加すべきか』をテーマに対話集会を行いました。

「地域の方に喜んでほしい」「日頃の感謝の気持ちを表したい」

など活発な意見交換を行いました。指導主事の先生からは、生

徒が自分のこととして主体的に活動していることをほめていた

だきました。

合川小の先生が参観に～小中連携研修会
７月７日（火）の小中連携研修会で合川小学校の先生方が合川中

の授業を参観し、その後、学習面や生徒指導面

の課題について協議しました。

また、この日は、両校の先生方に学校運営協

議会の会長さんからご挨拶をいただきました。

各地域での様子は？～民生児童委員と語る会
７月１４日（火）に民生児童委員の方々が来校し、授業参観と語る会を行いました。

よい面では、地域での中学生のあいさつがよいこと、気になる面では、自転車の並列走

行があること、心配なこととしてスマホのルールやネット依存などが話題になりました。

事故に注意!!～自転車安全教室
７月２２日（水）に北秋田警察署の方々を講師に自転車

安全教室を行いました。改正道交法で新たに規制された妨

害運転などについて、幅寄せや割り込み、不必要な急ブレ

ーキなどの危険な行為は自転車も罰則の対象であることや、

安全確認の重要性などを実技を通して学びました。

あなたの情報端末の使い方大丈夫？～7/30（木）は情報モラル研修会

どうぞご参加を!! ご家庭でもルールの確認や話合いをお願いします

合川小・中学校運営協議会 会長：関源一さん 副会長：成田淳子さん 推進員：工藤知佳子さん

あいさつや学習に向かう態度など、

中学生の立派な姿を小学生にも見

せたいと思います。

小学生とは違ったグッと難しい課題に真剣

に取り組む生徒の姿に感動しました。

意欲的でグループ活動も

協力して行えていた。

１年生が集中して意欲的に学習

に取り組んでいる姿に成長を感

じ、うれしく思いました。

合 川 小 の
先 生 方 の
感 想 か ら


